

Vorlage Nr. 018/12/1

Betreff: **Projektplanung 2012 - Haushaltsmittel und erste Projekte**

Status: **öffentlich**

Beratungsfolge

Jugendhilfeausschuss		26.01.2012		Berichterstattung durch:		Herrn Linke Herrn Gausmann		
TOP	Abstimmungsergebnis					z. K.	vertagt	verwiesen an:
	einst.	mehr.	ja	nein	Enth.			

Betroffene Produkte

2105	Öffentliche Spielplätze
------	-------------------------

Betroffenes Leitbildprojekt/Betroffene Maßnahme des IEHK

--

Finanzielle Auswirkungen

<input checked="" type="checkbox"/> Ja	<input type="checkbox"/> Nein	<input checked="" type="checkbox"/> einmalig	<input type="checkbox"/> jährlich	<input type="checkbox"/> einmalig + jährlich
Ergebnisplan		Investitionsplan		
Erträge		Einzahlungen		
Aufwendungen 15.000 €		Auszahlungen		
Finanzierung gesichert				
<input checked="" type="checkbox"/> Ja	<input type="checkbox"/> Nein	durch		
<input checked="" type="checkbox"/>	Haushaltsmittel bei Produkt / Projekt 2105			
<input type="checkbox"/>	Mittelumschichtung aus Produkt / Projekt			
<input type="checkbox"/>	sonstiges (siehe Begründung)			

mittelstandsrelevante Vorschrift

Ja Nein

Beschlussvorschlag/Empfehlung:

Der Jugendhilfeausschuss beschließt auf Empfehlung des Unterausschusses „Kinderspielplätze“

- zunächst nur 50 % des bisherigen Jahresbudgets für Renovierung und den Ausbau von Kinderspielplätzen in Höhe von 95.000 € (30.000 € als Aufwand und 65.000 € für Investitionen), also 47.500 € für erste notwendige Renovierungsmaßnahmen 2012 zur Verfügung zu stellen.
- 47.500 € sollen mit einem Sperrvermerk versehen werden.
- Die Verwaltung wird beauftragt, die vollständige Renovierungsliste zum nächstmöglichen Zeitpunkt (März 2012) zur Beratung vorzulegen.
- Haushaltsmittel in Höhe von 15.000 € vorbehaltlich der Ergebnisse der Haushaltsplanberatungen für den Bau der Beachvolleyball-Anlage in Kooperation mit der SG-Elte zur Verfügung zu stellen. Diese Mittel stehen aus dem zuvor genannten Budget in Höhe von 47.500 zur Verfügung.

Begründung:

Der Unterausschuss „Kinderspielplätze“ hat abweichend vom Vorschlag der Verwaltung zunächst nur die Hälfte des bisher zur Verfügung stehenden Budgets für Renovierung und den Ausbau von Kinderspielplätzen zur Verfügung gestellt, da bisher lediglich das Projekt Beachvolleyball-Anlage konkret geplant ist.

Die Verwaltung wurde beauftragt, auf der Basis der Ergebnisse der Jahresinspektionen auf den Kinderspielplätzen und der Vorschläge der Stadtteilbeiräte die weiteren notwendigen Renovierungsmaßnahmen für das Jahr 2012 zeitnah (März 2012) zur Beratung vorzulegen.